

RCCSE中国核心学术期刊
中国科学引文数据库来源期刊
中文科技期刊数据库来源期刊

中国核心期刊(遴选)数据库来源期刊
中国学术期刊综合评价数据库来源期刊

ISSN 1006-9690

第32卷 第4期
Vol.32 No.4



中国野生植物资源

Chinese Wild Plant Resources

4

2013

主管:中华全国供销合作总社

主办:南京野生植物综合利用研究院



中国野生植物资源

第32卷第4期 2013年8月 总第151期

目次

· 综 述 ·

- 绿原酸药效学研究进展 赵金娟,戴雪梅,曲永胜,等(1)
- 蓝莓、桑葚浆果涂膜保鲜技术综述 李 洋,贺 方,方海峰,等(6)
- 濒危药用植物平贝母的研究进展 王长宝,徐增奇,王 仲,等(10)

· 研究报告 ·

- 青海省药用植物龙葵栽培前后光合特性的比较 苏 旭,刘玉萍,廉海霞,等(13)
- 皂荚半乳甘露聚糖胶分级醇沉及表征 林雪娇,周自圆,菅红磊,等(20)
- 温度和盐分胁迫对新疆鼠尾草种子萌发的影响 关雪莲,董连新(24)
- 哈萨克野生药材多根乌头的生药研究 张 帆,赵鹤姍,孙 芸(26)
- 不同产地有柄石韦总多糖含量的分析 李春磊,韦 悦,高德民(29)
- RP-HPLC 测定杭白芷不同部位 5 种香豆素的含量 王 鸣,孙 浩,冯 煦,等(31)

· 资源研究 ·

- 合肥市不同类型湿地植物群落的物种多样性及群落特征研究 孙 睿,张 玲,汪 天,等(34)
- 衡山青冈栎群落结构及物种多样性研究 刘 瑜,夏江林,夏淋淋,等(41)
- 福建尤溪九阜山省级自然保护区自然植被类型调查研究 林盛坚(45)
- 连云港云台山野生木本观赏植物资源及保护研究 丁彦芬,张佳平(50)
- 江苏野生珊瑚菜生存现状及其灭绝原因探析 宋春风,吴宝成,胡 君,等(56)
- 贵州野生钩藤生长环境调查研究 李金玲,赵 致,龙安林,等(58)
- 秦岭地区有毒植物资源与利用概述 李 鑫,梁宗锁,杨星科(61)

· 栽培技术 ·

- 代料栽培黑木耳技术在苏北地区应用 吴亮亮,罗绪礼,张峰伦,等(64)
- 常见瓦松属植物的栽培与园林应用技术 孟昭伟(66)

Chinese Wild Plant Resources

Vol. 32 No. 4 Aug. 2013 Tot. No. 151

Contents

• Review •

- Progress in the Pharmacodynamics of Chlorogenic Acid Zhao Jinjuan, Dai Xuemei, Qu Yongsheng, *et al.* (1)
- A Summary of Blueberry and Mulberry Coating Preservation Technology Li Yang, He Fang, Fang Haifeng, *et al.* (6)
- Research Progress in Endangered Medicinal Plant *Fritillaria ussuriensis* Wang Changbao, Xu Zengqi, Wang Zhong, *et al.* (10)

• Research Report •

- Comparisons on Photosynthetic Characteristics of *Solanum nigrum* before and after Artificial Cultivation in Qinghai Province Su Xu, Liu Yuping, Lian Haixia, *et al.* (13)
- Grading Alcohol Precipitation and Characterization of *Gleditsia sinensis* Lam. Galactomannan Gum Lin Xuejiao, Zhou Ziyuan, Jian Honglei, *et al.* (20)
- Seed Germination of *Salvia deserta* under Temperature and Salt Stress Guan Xuelian, Dong Lianxin (24)
- Pharmacognostical Study on *Aconitum karakolicum* Rap. Zhang Fan, Zhao Heshan, Sun Yun (26)
- Analysis of Total Polysaccharide Content in *Pyrosia petiolosa* from Different Areas Li Chunlei, Wei Yue, Gao Demin (29)
- Simultaneous Quantitative Determination of Five Coumarins in Different Parts of *Angelica dahurica* (Fisch. ex Hoffm.) Benth. et Hook. f. var. *formosana* (Boiss.) Shan et Yuan. by RP-HPLC Wang Ming, Sun Hao, Feng Xu, *et al.* (31)

• Resources Research •

- Research on Characteristics and Species Diversity of Plant Community of Different Kinds of Wetlands in Hefei Sun Rui, Zhang Ling, Wang Tian, *et al.* (34)
- Research on the Community Structure and Species Diversity of *Cyclobalanopsis glauca* Oerst. in Hengshan Liu Yu, Xia Jianglin, Xia Linlin, *et al.* (41)
- The Investigation and Study about Nature Vegetation Types of Jiufu Mountain Provincial Nature Reserve in Youxi County, Fujian Province Lin Shengjian (45)
- Study on Resource and Protection of Wild Woody Ornamental Plants in Yuntai Mountain of Lianyungang City Ding Yanfen, Zhang Jiaping (50)
- Existence Status of *Glehnia littoralis* and Causes of Extinction in Jiangsu Province Song Chunfeng, Wu Baocheng, Hu Jun, *et al.* (56)
- The Natural Stands Conditions of *Uncaria rhynchophylla* (Miq.) Jacks of Guizhou Li Jinling, Zhao Zhi, Long Anlin, *et al.* (58)
- Resources and Utilization of the Poisonous Plants in Qinling Area Li Xin, Liang Zongsuo, Yang Xingke (61)

• Cultivation Techniques •

- Application of *Auricularia auricular*'s Substitute Cultivation Technology in North Jiangsu Area Wu Liangliang, Luo Xuli, Zhang Fenglun, *et al.* (64)
- Cultivation and Landscape Application Techniques of *Orostachys* Fisch. Meng Zhaowei (66)